

## **Beschluss:**

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt würdigt das jahrzehnte lange Engagement der Eugen-Wolfrich-Kerstin-Stiftung für Wipperfürth und die Bürgerinnen und Bürger.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt begrüßt ausdrücklich die Initiative zur Schaffung des Sonnenweg-Hospizes mit zehn Plätzen und die Bereitschaft, mehrere Millionen Euro zu investieren.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt appelliert an die Verantwortlichen der EWK-Stiftung, einmal intensiv zu prüfen, inwieweit die bei der Antragstellung selbstgesetzten Ziele „eine möglichst weitestgehende Erhaltung des bestehenden Gebäudes“ zu realisieren sind. Dies schließt Maßnahmen ein, die den Erhalt des stadtbildprägenden Charakters der Villa ermöglichen (Fassade).